

Communiqué de presse

Lausanne, le 6 juin 2024

Médias

Alberto Tikulin reprend la présidence d'impressum vaud et Edgar Bloch nommé membre d'honneur.

Réuni-e-s en assemblée générale le jeudi 6 juin 2024 à Lausanne, les membres d'impressum vaud ont élu un nouveau président, deux nouveaux membres du comité et un nouveau membre d'honneur.

Désormais co-présidente sur le plan suisse, Caroline Gebhard a cédé sa place à la tête de l'association vaudoise des journalistes à Alberto Tikulin, 46 ans, journaliste vidéo chez 20 minutes. Caroline Gebhard (La Côte) a passé neuf ans au comité vaudois, dont les trois dernières années comme présidente.

Edgar Bloch, ancien président national, a été nommé membre d'honneur de la section vaudoise. Les journalistes Christine Talos (20 minutes) et Florent Hiard (La Côte) rejoignent le comité cantonal. (*comm. / J.G.*)

En savoir +

Le site d'impressum vaud : www.impressumvaud.ch